

# Vorlage der Stadt Speyer



Vorlagen-Nr.: 2297/2017/1

**Abteilung:** Kindertagesstätten

**Bearbeiter/in:** Knoth, Marianne  
Völcker, Claudia

**Haushaltswirksamkeit:**  nein  ja, bei  
Investitionskosten:  nein  ja  
Drittmittel:  nein  ja  
Folgekosten/laufender Unterhalt:  nein  ja

Produkt: siehe Referenz-Vorlage  
Betrag:  
Betrag:  
Betrag:

Beratungsfolge	Termin	Behandlung	Beratungsstatus
Stadtrat	19.10.2017	öffentlich	Beschlussfassung

**Betreff: Kalkulation der Frischküchen für städt. Kindertagesstätten der Stadt Speyer – Stadtratsauftrag vom 09.02.2017**

Der Jugendhilfeausschuss hat in seiner Sitzung am 14.09.2017 dem Stadtrat folgende Beschlussfassungen empfohlen:

## Beschlussfassungen

1. Die bereits hohen qualitativen Standards der Mittagsverpflegung in städtischen Kindertagesstätten, die der Jugendhilfeausschuss in seiner Sitzung am 01.06.2016 beschlossen hat, sind beizubehalten.  
→ einstimmige Beschlussfassung
2. Für Gebäude im Bestand prüft die Verwaltung, ob und wenn ja unter welchen Voraussetzungen (Umbau usw.) zeitnah eine Frischküche oder eine Kooperation mit anderen benachbarten Einrichtungen durchgeführt werden kann. Hierzu sind auch Gespräche mit freien Trägern von Einrichtungen zu führen.  
→ einstimmige Beschlussfassung
3. Bei Neubauten, die in kommunaler Trägerschaft betrieben werden sollen, ist im Planungsverfahren zu prüfen und ergebnissichernd zu dokumentieren, ob  
➤ eine Frischküche vorgehalten werden kann bzw.  
➤ eine Kooperation mit einer in der Nähe befindlichen Frischküche geeignet und sinnvoll ist.  
→ einstimmige Beschlussfassung
4. Die neue Kita am Russenweiher soll mit einer Frischküche ausgestattet werden.  
→ Beschlussfassung mit 3 Enthaltungen und 1 Gegenstimme
5. Die Idee einer Großküche für die Mehrzahl der Kindertagesstätten einzurichten, soll aus den im JHA benannten Gründen nicht weiter verfolgt werden.  
→ Beschlussfassung mit 2 Gegenstimmen